



Mitteilungsblatt der Gemeinde Salgen

10. Jahrgang

Samstag, 24. Dezember 2016

Nr. 01

Mögen Sie an die guten Zeiten mit Freude denken,
aus den schlechten lernen, im Heute leben
und das Morgen willkommen heißen.
(Anon)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
ich wünsche Euch ruhige besinnliche Weihnachtstage
mit Zeit für alles was einem lieb ist. Der Jahreswechsel
eignet sich in besonderer Weise dafür, sich das
Vergangene bewusst zu machen und die Gedanken auf
das Neue auszurichten.

Das vergangene Jahr brachte als markante Neuerung die
Umfahrung der Staatsstraße 2026 in Hausen mit dem neuen
Kreisverkehr – dies bedeutet eine erste Entlastung des
Verkehrsaufkommens durch Hausen. Unsere Kläranlage wurde
aufgerüstet mit einer neuen SBR-Anlage um den
Reinigungsgrad des Abwassers zu optimieren. Das
Erdgeschoss des ehem. Raiffeisengebäudes in Hausen wird
umgebaut in drei Wohnungen. Der Ausbau der Mörgener
Straße wurde durchgeführt. Vor uns liegt im neuen Jahr die
große Herausforderung der Verlegung der Gas- und
Glasfaserleitungen in Verbindung mit der Erneuerung unserer
Wasserleitungen.

Ich bedanke mich bei meiner Frau und meiner Familie, dass sie
mich so liebevoll unterstützen und mir den nötigen Rückhalt für
meine Aufgaben geben. Für die zielorientierte und
freundschaftliche Zusammenarbeit im Gemeinderat bedanke
ich mich bei allen Mitgliedern, besonders bei 2. Bürgermeister
Hermann Waigel für seine tatkräftige Unterstützung. Den
Angestellten der Verwaltungsgemeinschaft Pfaffenhausen mit
dem Geschäftsstellenleiter Herrn Josef Kienle danke ich für die
geleistete Arbeit ebenso wie auch Frau Egg, die sich mit sehr
viel Engagement für die Belange der Gemeinde einsetzt.

Was aber wären all diese materiellen Dinge wert, wenn nicht
viele Menschen mit ihrem persönlichen Engagement und ihren
Talenten zum Gelingen einer Dorfgemeinschaft beitragen

würden. Deshalb danke ich allen ehrenamtlichen Helferinnen
und Helfern in Kirche, Sport, Freizeit, die sich der vielfältigen
Aufgaben annehmen. Die unermüdete Arbeit in den Vereinen
und kirchlichen Ämtern bereichern unser Dorfleben überaus
positiv. Herrn Pfarrer Endres, Herrn Diakon Greiter und der
Kirchenverwaltung ein herzliches Vergelt's Gott für die
freundschaftliche Zusammenarbeit. Danke an das
Kindergartenteam für die intensive Arbeit mit unseren Kindern.
Allen Mitarbeitern und Helfern, die sich für die unterschiedlichen
Aufgaben (Unterstützung der Asylsuchenden, Waldpflege,
Schneeräumen, Feuerwehr, Gemeindediener, Mitteilungsblatt-
Austräger, Pflege der öffentl. Plätze und Gebäude,
Friedhofpflege, Feldgeschworene usw.) zur Verfügung stellen,
sage ich Dankeschön.

Für das Neue Jahr wünsche ich Euch Glück, Gesundheit
sowie inneren und äußeren Frieden.

Hans Egger, 1. Bürgermeister

Unsere Gemeindedienerin Frau Sieglinde Wiedemann in
Bronnen beendet zum 31.12.2016 ihren Dienst. Wir danken ihr
sehr für 26 Jahre zuverlässige Austrägerdienste und wünschen
ihr für die Zukunft alles Gute.

Aus diesem Grund suchen wir eine/n Nachfolger/in. Bei
Interesse melden Sie sich bitte bei uns bis zum 12. Januar
2017.

Die **Gemeindekanzlei Salgen** ist am **Dienstag, 27.12.16**
geschlossen.

Altpapiertonne: Leerung am Dienstag, 27.12.16

Wertstoffhof Pfaffenhausen an Heiligabend geschlossen. An
Silvester hingegen ist geöffnet.

Mitteilungen der Vereine, Sonstiges

Schützenverein Salgen

Am 30.12. ist Theateraufführung. Einlass um 18.30 Uhr,
Beginn um 19.30 Uhr. Auf zahlreichem Besuch freuen sich die
Theaterspieler.

Do. 05.01. Königsschießen

SV Salgen/Bronnen – PRÄVENTION Wirbelsäulengymn.

Wer kennt sie nicht, Verspannungen und Schmerzen im
oberen Schuler- u. Nackenbereich. Wir bewegen gezielt
diesen Bereich und stärken unsere Muskulatur. Es beginnt ein
neuer 10er Kurs am **Donnerstag, 12.01.2017 um 19.00 Uhr**
im Sportheim. Dauer ca. 55 Min., Kursleitung Jutta Hämmerle,
Übungsleiterin „Haltung+Bewegung“. Einstieg in den Kurs ist
jederzeit möglich. Mitzubringen sind Matte und Socken.

SV Salgen/Bronnen – Salgelonia

Die Salgelonia und ihre Showtanz-Gruppen laden alle Narren
und Interessierte zur Faschingseröffnung am 14. Januar 2017
ins Sportheim ein.

Ab 13.00 Uhr werden nicht nur unsere Minigarde und
Showtänzer/ -innen, sondern auch unsere Gäste aus
Bedernau und Dirlwang für gute Stimmung sorgen.

Vorankündigung:

Bitte merken Sie sich auch schon unseren Kinderball am
26.02.2017 vor, damit auch alle Omas, Opas, Tanten und
Onkel Gelegenheit haben, sich von der bunten Faschingswelt
verzaubern zu lassen.

Schützenverein Hausen

Mittwoch, 28. Dezember, 20.00 Uhr Königsschießen

Schützenverein Bronnen

Die. 27.12. Königsschießen

Do. 29.12. Königsschießen

Die. 03.01. Königsschießen

Öffnungszeiten der Gemeinde:

Dienstag u. Donnerstag 9 - 12 Uhr und 16 – 19 Uhr

Tel. 08265/251 Fax 08265/7946

salgen@vgem-pfaffenhausen.de / www.salgen.de

nächster Erscheinungstermin:

Samstag, 07. Januar 2017

Abgabetermin für Beiträge: Donnerstag, 05. Jan.